



LOS RINCONES DE GALATEA

Camping ANGOSTO

“Trabajo con Galatea hace muchos años porque tiene un sinfín de buenos productos que nos permiten ir cambiando los menús a lo largo de toda la temporada y siempre encontramos novedades interesantes.

Por otro lado nuestra ubicación está a desmano de los grandes centros comerciales y de distribución, y Galatea nos provee de todo el pescado fresco y marisco de lonja con total garantía evitándonos este tipo de complicaciones.”

Ya llegó el verano, ¡¡¡vacaciones!!! Esta es una frase mágica que enseguida nos traslada a ese tiempo y/o lugares donde aparcamos el reloj y los trastos del trabajo para sumergirnos en unos días en los que el descanso, el sol y disfrutar de la familia y un merecido descanso se convierte en el principal objetivo. Pero desgraciadamente las vacaciones fuera

de casa no siempre están al alcance de todo el mundo dada la estrechez económica en que viven muchas familias que ven con cierta tristeza y melancolía este período veraniego, así que hoy vamos a hacer una pequeña reflexión. ¿Quién no se acuerda de aquellos años en los que una simple tienda de campaña y una barbacoa nos hacía disfrutar como niños de la libertad de la naturaleza mientras veíamos asarse un pollo y charlábamos o cantábamos con nuestros amigos alrededor del fuego? ¿Quien no recuerda ver correr descalzos sus hijos entre las tiendas de un camping mientras disfrutábamos en una simple hamaca de una estupenda sobremesa? Hoy día no todo son viajes de cruceros o destinos tropicales. Tenemos en nuestra maravillosa geografía espacios próximos como los campings al alcance de las economías más modestas, en los que con una simple tienda de campaña nos sumergimos en un espacio totalmente natural y donde el ambiente es de absoluta cordialidad y a veces surgen grandes amistades. Uno de estos campings es el Angosto camping, un establecimiento que recientemente ha obtenido el certificado de Ecoetiqueta Ecológica de la Unión Europea y en el que veremos cubiertas todas nuestras necesidades con sus bungalows, su supermercado, sus zonas infantiles y su sauna o su preciosa piscina climatizada y donde disfrutarán nuestros hijos, nuestros mayores y nosotros mismos tal como soñábamos.

El camping Angosto, situado a un salto del Valle Salado y a las puertas del Parque Natural de Valderejo ofrece no solo una gran oportunidad de disfrutar de unas vacaciones maravillosas a precios asequibles sino que además tiene un restaurante donde difícilmente le harán sombra una buena parte de los establecimientos ubicados en otros emplazamientos urbanos debido a los productos con los que trabajan. Aquí, una mano profesional con mucho más que una gran experiencia como es la de nuestra querida Garbiñe Zubizarreta velará porque todos los que se sienten dentro del restaurante no quieran abandonar el camping llegado el momento: preparaciones exquisitas de pescado fresco como la corvina o el rape, la merluza de pincho del Cantábrico o las almejas en salsa, el bonito con tomate o el salmon a la plancha etc. Son platos cuidadosamente elaborados y que hay que probar. La caza también ocupa un importante lugar, el jabalí y el venado son especialidades que van a sorprender a quien los pide, lo mismo que unas carrilleras de ibérico o las chuletillas de cordero a la brasa o un entrecot de magnífica cinta de vaca. Tienen una oferta culinaria amplísima en las que las verduras de la zona no faltan así como un sinfín de productos Km 0 y todo a muy buen precio. Es una oportunidad no solo para pasar y rematar unas vacaciones sino para quien quiera ir a comer cualquier día con el simple objetivo de pasear por el entorno e ir a recuperar fuerzas al restaurante de este precioso camping.

Angosto camping, mucho más que un camping.

